
Bonjour,

Je me permets de vous écrire afin de vous donner mon avis défavorable sur un 
énième projet d'implantation d'éoliennes dans le secteur de Voves et plus 
précisément de Beauvilliers.

En effet il serait bien de préserver le visuel déjà en saturation, selon moi, 
suite aux nombreuses éoliennes déjà en place en particulier pour les hameaux de 
Mauloup, Viel-Alonnes et Hombieres.

En espérant que vous teniez en compte notre avis. 

Cordialement,


